

Jodufroue feiern ihre neue Tracht

WILLISAU «Jodle, Jutze, Freud ha»: Unter diesem Motto feierten die Jodufroue das 10-jährige Bestehen. Sie lüfteten ihr streng gehütetes Geheimnis und zeigten sich erstmals in ihrer neuen Tracht.

Die Jodufroue machten mit ihrem Jubiläumsfest nicht nur dem Publikum, sondern auch sich selbst eine Freude. Am Samstag präsentierten sie ihre neue Tracht. Ein Freudentag. Die Jodufroue strahlten mit der Sonne um die Wette. Bei prächtigem Herbstwetter stiessen sie nach dem Gottesdienst mit den zahlreichen Gästen auf ihren neuen Stoff an. Es folgte das Jubiläumskonzert in der Festhalle. Die einheimischen Vereine Jodlerklub Heimelig und Jodlerklub Maiglöggli erwiesen den Jubilarinnen ihre Ehre und umrahmten den Abend mit erfrischendem Jodelgesang. Die «Gebergsörgeler Mänzbärg» spielten anschliessend zum Tanz auf, alle Gäste waren aufgefordert zum «Jodle, Jutze, Freud ha».

SEITE 7



Jodelnd ziehen die Jodufroue in die Pfarrkirche Willisau ein. Foto phe